

Les énoncés de politiques sont les interprétations de nos guides de base, les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service. Ces guides aident à clarifier comment une Tradition ou un Concept peut s'appliquer à une situation déroutante qui pourrait survenir au sein d'Al-Anon ou d'Alateen. Étant donné qu'anticiper et inclure tous les cas particuliers serait impossible, les changements et les ajouts au Condensé des politiques sont seulement faits en réponse à notre croissance et à des circonstances précises.

Le but de la mise à jour des politiques envoyée chaque trimestre par la présidente du Comité des politiques est de fournir de l'information sur :

- les sujets qui sont générés par la fraternité, puis abordés par le Comité des politiques en réponse aux questions et aux préoccupations de la fraternité et qui ont besoin d'être clarifiés ou interprétés à la lumière des Douze Traditions et des Douze Concepts de Service
- le progrès du travail accompli par les groupes de travail, les comités d'élaboration et les comités de réflexion du Comité des politiques
- les motions de politiques devant être présentées à la Conférence des Services Mondiaux (CSM)
- les motions de politiques adoptées par la CSM

La réunion du Comité des politiques se tient tous les trois mois, avant la réunion du Conseil d'Administration. Le Comité des politiques s'est réuni en présentiel les 22 et 23 juillet 2024.

Le comité d'élaboration chargé de l'étude des Concepts en 2024-2025 a présenté le premier volet de l'étude des Concepts au Comité des politiques. Ceci permet aux membres d'étudier collectivement les Concepts tout au long de l'année. La session de juillet s'est concentrée sur les trois premiers Concepts. Les membres ont apprécié et valorisé la possibilité d'explorer les Concepts en groupe, en particulier dans le contexte de leurs responsabilités en matière de service mondial.

Les directives du Comité des politiques ont été examinées à l'avance par l'ensemble des membres, ce qui a permis leur a permis de parvenir à un entendement mutuel et à une plus grande compréhension de leurs rôles. Les modifications apportées pour clarifier le texte ont été approuvées.

Comité d'élaboration chargé de la sous-section « Services locaux » :

L'autonomie des groupes a présenté son rapport sur les progrès réalisés à ce jour. La conversation s'est engagée, mais aucune recommandation n'a été finalisée au cours de la réunion. Le comité d'élaboration a été invité à poursuivre ses travaux et à présenter de nouvelles recommandations lors de la réunion du Comité des politiques d'octobre 2024.

À la suite de l'approbation par la CSM de 2024 de la politique concernant la sous-section « Choisir un nom de groupe », la Table ronde du personnel du BSM sur la mise en œuvre des politiques (SPiRiT) a fait ses recommandations au Comité des politiques concernant la mise en œuvre par le BSM de nouvelles procédures visant à refléter la politique mise à jour. Les recommandations ont été accompagnées d'un historique des procédures du BSM relatives aux noms de groupes et ont également fait part de la préférence historique des groupes de la structure de la CSM en ce qui a trait à l'utilisation du champ « focus » (maintenant appelé « Participants ») pour l'identification de la communauté. Quand le champ « focus » a été supprimé précédemment, les serviteurs de confiance ont indiqué que leurs groupes souhaitaient conserver l'option de cette fonctionnalité afin d'aider les membres à rechercher une réunion dans laquelle ils se sentent à l'aise.

Il y a eu une discussion réfléchie et spirituelle, à l'issue de laquelle le Comité des politiques a confirmé que les procédures proposées par le BSM étaient conformes à la nouvelle politique concernant le choix d'un nom de groupe. Par cette confirmation, le BSM a été encouragé à :

- Inscrire de nouveaux groupes et à mettre à jour les noms des groupes existants uniquement lorsque le nom ne contient pas de désignations permettant d'identifier la communauté.
- Guider les groupes cherchant à encourager la participation d'une communauté spécifique à utiliser la désignation « Participants ».

Le Comité a demandé au personnel de communiquer largement par le biais des liens de service afin que les groupes existants dont les noms contiennent de telles désignations soient encouragés à pratiquer « l'obéissance volontaire » en s'assurant que le nom de leur groupe soit conforme à la nouvelle politique.

Comme toujours, le Comité des politiques se réjouit d'entendre les questions ou suggestions provenant de membres, de groupes Al-Anon, ou de Circonscriptions, sur des questions qu'ils voudraient clarifier ou interpréter à la lumière de nos Héritages.